
    東又小学校 

学校だより  

   

 鮮やかなイチョウの季節になりました。東又小学校のイチョウも綺麗に色づきました。

朝夕、急に冷えてきました。風邪など引かれないように体調に気を付けて過ごしてくだ

さい。 

 ２学期はいろいろな行事があって忙しい学期です。子どもたちは、陸上記録会、県展

への作品づくり（絵・習字・硬筆）、音楽祭、台地まつり、東又祭りと、よく頑張りまし

た。様々な分野で、みんながよく頑張り、成果を上げています。 

 

税に関する作品  
 税に関する作品展に出していた作品（習字）が入賞しました。おめでとうございます。 

   金賞：５年 串田渉さん 

   銀賞：４年 山中美奈代さん、３年 渡邊麻さん 

   銅賞：６年 堅田寛菜さん、 ５年 才原悠希さん、２年 才原樹希さん 

 入賞作品は、３月 20 日ころまで、須崎税務署１Fエントランスホールに展示してい

るそうです。近くに行かれたらぜひ見てあげてください。 

 

高知県青少年感想文コンクール（高岡支部）入賞 
 青少年読書感想文コンクール入賞者です。県の審査へ進んだ人もいます。今年は昨年

と比べて読書量が増えてきています。本を読んで、どんな感想文を書いたのかな。これ

からももっともっと本に親しむ子どもになって欲しいです。お家でも時々、「最近読ん

で面白かった本は何かな？」「どんな本だった？」と感想を聞いてあげてくださいね。 

県と高岡地区の入賞者は下記の人です。おめでとうございました。 

【県の審査へ進んだ人】・・・まだ具体的な賞は分かっていません。 

２年：鬼頭珀さん  「ずっとずっと友だちだよ」を読んで 

４年：堅田逞晋さん 「牧場のいのち」を読んで 

６年：中越結さん  「私にとっての般ニャ心経」を読んで 

 

【高岡地区で入賞した人】 

 １年：伊勢𦚰扇宇さん 「なかよしのしるし」を読んで 

 ２年：山本華穂さん  「黒ねこのおきゃくさま」を読んで 

 ４年：嶋岡芽來さん  「わたしの『津波てんでんこ』」を読んで 

 

四万十町読書感想文コンクール入賞者 
 四万十町内の読書感想文コンクールでも下記の人が入賞しました。おめでとう！！ 

【優秀】４年：永森太陽さん 

【入選】１年：伊勢𦚰扇宇さん、３年：伊與木詩季さん 

    ４年：堅田逞晋さん、 ４年：嶋岡芽來さん、 ６年：前田愛梨さん 

令和元年１１月２８日（木） 

No．３２  ※表裏印刷 

東又小 校長 中越あかね 

Tel：0880-24-0006 



東又 PTA 文部科学大臣表彰 受賞 
 １１月１５日に、文部科学省表彰を受けに、PTA 会長の東英司さんと一緒に東京に

行ってきました。全国の小・中・特別支援学校の PTA１２９団体が、文部科学大臣表

彰を頂きました。東会長に高知県の代表として登壇して頂き、受賞して頂きました。 

 また、この賞の他には、公益社団法人日本 PTA 全国協議会の会長賞を１１７団体が、

そして個人表彰が２３３名、PTA 広報誌コンクール受賞など、たくさんの表彰も一緒

にありました。 

 東又小学校の PTA が受賞できたのは、学校だより No２６にも書きましたが保護者

の頑張りは勿論のこと、朝霧森林倶楽部やトピア２１などたくさんの地域の方と一緒に

子どもたちの環境づくりなどの取組を重ねてきたお陰です。本当にありがとうございま

した。これからも頑張ります。どうぞよろしくお願いします。 

 

表彰式の様子です。  

 

左の写真は、会長賞を受けられた七里小学校の会長

さんたちと一緒に。 

 

第 2 期高知県教育振興基本計画推進奨励賞 受賞 
 高知県は、今、第 2期高知県教育振興本計画に基づいた取組を県内全校で進めていま

す。その取組の中で、東又小学校は『地域との連携・協働』という分野で表彰して頂き

ました。表彰実績の詳細としては、次のように書いてくださっています。 

 東又小学校では、東又小学校地域学校協働本部を中心に、学校・家庭・地域が一体と

なり、それぞれの役割を明確にして連携を深めています。特に、学校林やビオトープな

ど自然豊かな地域の良さを学校教育に取り入れるために、朝霧森林倶楽部やトピア２１

や地域住民、PTA などの関係機関と協力して、森林について学び、自分たちの学校林、

ビオトープがみんなで楽しめる場所となり、地域からも愛される場所となるよう、そし

て地域に愛着がもてるようになるような活動を行っています。 

 また、児童の加力指導で、民生委員・児童委員の方に協力して頂き放課後の丸つけを

して頂いたり、ボランティアの方が読み聞かせ活動をしてくださるなど地域の方と顔な

じみになることで地域の方に見守られているという安心感が生まれており、そのような

関りの中で地域に誇りをもつ子どもたちが生まれ、学校目標の「心豊かな児童の育成」

が実現できており成果となっています。 

 これからも、地域に愛される学校となるように頑張っていきたいと思います。 

 本当にありがとうございました。 


